

PERS

Hari Kedua Pendaftaran Bakal Pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur NTB Berjalan Aman

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.CO.ID

Aug 28, 2024 - 19:40



Mataram NTB - Hari Kedua Pendaftaran Bakal Pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur NTB, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara

SH SIK MM CPHR CBA CHRM melaksanakan pengecekan pengamanan bertempat di Kantor KPU Provinsi NTB, Jalan Langko Kota Mataram. Rabu, (28/08/2024)

Pendaftaran dilakukan dua (2) Bakal Pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Gabungan Partai Politik pada Pilkada Provinsi NTB tahun 2024 yakni Pasangan(ZUL - UHEL) Dr. H. ZULKIEFLIMANSYAH SE.,M.Sc. (Bakal Calon Gubernur NTB) dan H. MOH. SUHAILI FADIL TOHIR. SH. (Bakal Calon Wakil Gubernur NTB) Dan Pasangan (ROHMI - FIRIN) Dr. Ir. Hj. SITI ROHMI DJALILAH M.Pd (Bakal Calon Gubernur Prov. NTB) dan Dr. Ir. H. W. MUSYAFIRIN, MM (Bakal Calon Wakil Gubernur Prov. NTB).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM mengatakan bahwa sebanyak 220 personel Polresta Mataram dalam penugasan Ops Mantap Praja Rinjani 2024 sudah diturunkan sehingga pengecekan harus dilakukan guna memastikan kesiapsiagaan dalam mengamankan Tahapan Pendaftaran Bakal Calon Gubernur dan Wakil Gubernur NTB 2024-2029.

" Sekaligus mengingatkan kepada seluruh personel yang bertugas agar dapat benar-benar memahami tugas pokok serta peran dan fungsi masing-masing ", ucapnya

Lanjut Kapolresta menambahkan hal ini demi proses Tahapan Pendaftaran Bakal Calon Gubernur dan Wakil Gubernur NTB 2024-2029 dapat berjalan aman, lancar dan kondusif.

" Tidak hanya itu, seluruh personel juga bertugas untuk memastikan setiap orang yang mengikuti ataupun menghadiri tahapan ini merasa aman dan nyaman ", jelasnya

" Selalu meningkatkan kewaspadaan, jaga netralitas serta menjaga keamanan saat pendaftaran dan tidak melakukan hal-hal kontraproduktif ", ungkapnya

Sementara itu setelah dilakukan pemberian Plakat kepada kedua Paslon oleh KPU Provinsi NTB dilanjutkan dengan Penyerahan BA Tanda Terima Dokumen Pencalonan dilanjutkan dengan Foto Bersama kemudian Confrensi Pers oleh Paslon masing-masing.

Sekira pukul 15.30 wita Paslon meninggalkan lokasi KPU Provinsi NTB bersama dengan simpatisan, kegiatan pendaftaran berakhir berjalan dengan aman, lancar dan kondusif. (Adb)